

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego, mejor club de la provincia en el pasado 2020

Galardón otorgado por la Asociación de Periodistas Deportivos de Córdoba

Redacción

Sábado 30 de enero de 2021 - 13:48



La Asociación de Periodistas Deportivos de Córdoba ha acordado otorgar cinco premios a los mejores del año 2020, pese a las enormes dificultades que han tenido deportistas y clubes para desarrollar su actividad con motivo de la pandemia.

Los galardonados son la atleta Carmen Avilés y el ciclista Alfonso Cabello (mejores deportistas); y el Real Cajasur

Priego de tenis de mesa y el Adesal de balonmano femenino (mejores clubes). Además ha sido concedido un premio a la gesta deportiva a los clubes Córdoba Patrimonio de la Humanidad masculino y Cajasur Deportivo Córdoba femenino por ganar ambos la Copa Andalucía de fútbol sala.

Según los periodistas deportivos cordobeses, para el merecimiento de este galardón, el Real Cajasur Priego de tenis de mesa consiguió un histórico doblete nacional al ganar la Superdivisión liguera y la Copa del Rey. El título copero lo ganó el 1 de febrero al imponerse por 3-0 a L'Escala en la final de Granada.

El club prieguense no pudo acabar la liga por la pandemia del covid-19, por lo que tuvo que esperar al 30 de abril para festejar el título, al decidirlo entonces la Federación Española. El conjunto que dirige Luis Calvo lideraba la tabla con cinco puntos de ventaja sobre el segundo y doce en juego en el momento de pararse la liga, por lo que su victoria en la competición de la regularidad era una cuestión de tiempo. Fue el tercer doblete nacional de la historia de un club que lleva tres décadas dando éxitos al deporte cordobés.

Además, el Hotel Museo Patria Chica Priego femenino terminó sexto en la liga y se clasificó para la Ettu Cup europea. Las dificultades económicas del momento actual obligaron a este club a renunciar en julio a participar en las competiciones europeas que se había ganado disputar.

Los galardones se irán entregando de manera individual a lo largo del mes de febrero, siguiendo las normas dictadas por la Junta de Andalucía, y en coincidencia con los eventos deportivos o entrenamientos que celebren en Córdoba los premiados.